

2013年6月24日

0歳の赤ちゃんへ、0歳の森をプレゼント。

～ 全国から赤ちゃんとそのご家族 50組が参加。赤ちゃんの成長を願う～
「第27回 ピジョン赤ちゃん誕生記念育樹キャンペーン 植樹式」
5月18日(土) ピジョン美和の森 (茨城県常陸大宮市)にて開催



ピジョン株式会社(本社:東京、社長:山下 茂)は、5月18日(土)ピジョン美和の森(茨城県常陸大宮市)において「第27回 ピジョン赤ちゃん誕生記念キャンペーン 植樹式」を開催いたしました。

植樹式典には、常陸大宮市長 三次 真一郎様、常陸大宮市のマスコットキャラクター「ひたまる」くん、そして、式典にお招きした約20人の赤ちゃん(2012年1月1日から12月31日までに誕生)とそのご家族、また主催者として、ピジョン株式会社代表取締役社長の山下茂らが出席いたしました。式典終了後には、さらに約50人の赤ちゃんとご家族を招待し、広葉樹(コナラ)の苗木を植樹いたしました。

また、美和の森のイベント会場では、参加者のみなさまに「しいたけ種駒打ち体験」「西ノ内和紙 紙漉き体験」などを地元の方ご協力のもと、自然の中で楽しんでいただきました。

さらに、今年は応募いただいたご家族より、“未来のお子様へのメッセージ”をお寄せいただき、メッセージ集も作成いたしました。

メッセージ集は森のログハウス「すくすくハウス」内にて、いつでもご覧いただけます。



植樹者代表 田澤明莉ちゃんとご家族(常陸大宮市在住)

第27回となる今年は、開催地であるピジョン美和の森に、コナラ(1450本)、クヌギ(1000本)・イロハモミジ(700本)・エノキ(700本)、ヤマザクラ(500本)、イタヤカエデ(250本)など、計5,000本の広葉樹の苗木を植樹します。

ピジョンでは、“育児と育樹、心は同じ”をスローガンのもと、親子の一生の思い出作りと、次世代の子どもたちへの森林保護を目的に、1986年より「ピジョン赤ちゃん誕生記念キャンペーン」をスタートし、1987年より植樹活動を毎年継続して行っています。これまでの27年間で、全国から10万人以上の赤ちゃんにご参加いただいています。

「第27回 ピジョン赤ちゃん誕生記念育樹キャンペーン 植樹式」概要

- 主 催 ピジョン株式会社
●後 援 茨城県常陸大宮市および美和木材協同組合
●日 時 2013年 5月 18日(土) 9:30~
●場 所 茨城県常陸大宮市鷺子 ピジョン美和の森 第27回植樹地
- 実施内容 9:30~ 第27回植樹式典 開会挨拶
・主催者挨拶 :ピジョン株式会社 代表取締役会長 大越 昭夫
代表取締役社長 山下 茂
・来賓者挨拶 :常陸大宮市長 三次 真一郎様
・植樹代表挨拶 :
田澤 明莉(たざわ あかり)ちゃんご家族(茨城県常陸大宮市在住)
八並 真生(やつなみ まお)ちゃんご家族(東京都練馬区在住)
10:00~ 式典参加者による記念植樹・記念撮影
11:15~ 一般来場
13:30~ 美和郵便局による「森から贈る最初のお手紙」集配イベント
14:00 終了
- 植樹式に使用した苗 : コナラ

「ピジョン赤ちゃん誕生記念育樹キャンペーン」について

育樹キャンペーンとは、赤ちゃんの誕生と共に祝い健やかな成長を記念して、弊社が 1986 年より 25 年以上にわたって継続している植樹活動です。これまで植樹した苗は約 10 万本以上で、面積は東京ドーム 7 個分を上回る広さになります。第 1 回開催時の苗木は四半世紀を経て高さ 10 メートルを超す木々となり、鳥や小動物が住む森に育っています。

今年も全国より 6,169 名の赤ちゃんを募り、茨城県常陸大宮市鷺子の「ピジョン美和の森」に 5,000 本の広葉樹の苗木を植樹します。植樹は当社が代行して行い(一部は式典当日にご参加家族が植樹)、美和の森にあるログハウス『すくすくハウス』に設置された名簿に、育樹キャンペーンにご参加されたお子様全員のお名前を記します。植樹は 7 月頃に完了する予定で、ご希望の方には現地を訪れ記念樹の生長を見守って頂くことができます。

今後も、ピジョン赤ちゃん誕生記念キャンペーンに参加して頂いた全国の赤ちゃんとご家族の思い出の場、また地元の方との交流の場として、この森を守り続けてまいります。

【式典にていただいたコメント】

■ 常陸大宮市長 三次 真一郎様

「第 27 回の植樹式おめでとうございます。植樹は日本が発祥と聞いています。この素晴らしいピジョン様の植樹祭がこれからも末永く続き、世界中に広まることを期待しております。そして、参加されたお子様のご成長を心よりお祈りしております。」



■田澤 明莉(たざわ あかり)ちゃんご家族

(明莉ちゃん:茨城県常陸大宮市在住 2012 年 1 月 11 日誕生 女の子)

「結婚し、子どもが生まれ、そして家族ができたことで、両親への尊敬と感謝の気持ちがより一層深まりました。そして、普段恥ずかしくて妻には言えませんが、この場をかりて、子どもたちを元気に生んでくれて、そして毎日一生懸命育ててくれてありがとうございます。娘には名前のようにみんなを明るくする元気な子どもに育って欲しいです。」



■八並 真生(やつなみ まお)ちゃんご家族

(真生ちゃん:東京都練馬区在住 2012 年 8 月 23 日誕生 女の子)

「今年の春、家族3人で桜の花びらがヒラヒラを舞う桜並木道を散歩したとき、妻と娘の笑顔を見て本当に幸せだなと感じました。今日はこのピジョン美和の森で、妻と娘との時間を過ごし、楽しい思い出を作りたいと思います。娘が健康ですくすくと育ってくれることを願っています。」





植樹者代表 八並真生ちゃんと
ご家族(東京都練馬区在住)



美和郵便局による「森から贈る最初のお手紙」集配イベントの模様



未来のお子様へのメッセージ集



第27回ピジョン赤ちゃん誕生記念植樹キャンペーン植樹式 植樹者のみなさん